
ПРОТОКОЛ
двенадцатого заседания Общественного экспертного совета по культуре

г. Петропавловск-Камчатский 
ул. Советская, д. 35, конференц-зал

«25» сентября 2023 г. 
18:00 часов

Председательствующий: Авдошенко Михаил Владимирович - директор 
муниципального автономного учреждения дополнительного образования 
«Детская музыкальная школа № 1»;

Секретарь: Филатова Марина Александровна -  член КО им. Ф. Тебиева 
«Творческий союз художников России», преподаватель МАУДО «Детская 
художественная школа».

Присутствовали 6 из 11 членов Общественного экспертного совета 
по культуре (приложение № 1 к протоколу).

Кворум имеется.

1. О разработке долгосрочной государственной стратегии развития искусства 
Камчатского края

Докл.: Авдошенко М. В.

2. О создании историко-художественной экспертной комиссии по сохранению 
культурно-исторического наследия при Правительстве Камчатского края

Докл.: Витер И. В.

3. О разработке концепции намеченной к переустройству Аллеи флота 

Докл.: Гаврилов С. В.

4. О мерах поддержки молодых художников Камчатского края 

Докл.: Филатова М. А.

Повестка заседания:

5. Разное



1. О разработке долгосрочной государственной стратегии развития искусства 
Камчатского края

Докл.: Авдошенко М. В.

СЛУШАЛИ:
Авдошенко М. В.: О работе Общественного экспертного совета 

по культуре Камчатского края. О создании более эффективного 
взаимодействия

с органами власти.
Высторопца А. Г.: О привлечении председателя и членов Совета 

на Общественные слушания.
Филатову М. А.: О привлечении председателя и членов Совета 

на заседаниях Правительства и Министерства культуры Камчатского края. 
Жукову Г. И.: Об эффективной работе Совета.

РЕШИЛИ:
1. Рекомендовать Правительству Камчатского края, Министерству 

культуры Камчатского края сформировать запрос для рассмотрения вопросов 
ОЭС по культуре на 2024 г.

Срок: до 26.11.2023 г.
2. Рекомендовать Правительству Камчатского края, Министерству 

культуры Камчатского края рассмотреть возможность участия председателя и 
членов ОЭС на заседаниях органов власти.

Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержался» - 0.

2. О создании историко-художественной экспертной комиссии по сохранению 
культурно-исторического наследия при Правительстве Камчатского края

Докл.: Витер И. В.

СЛУШАЛИ:
Витер И. В.: О сохранении культурного наследия. О создании 

историко-художественной экспертной комиссии по сохранению 
культурно-исторического наследия.

Гаврилова С. В.: О сохранении объектов культурного наследия 
в центре города.

РЕШИЛИ:
1. Рекомендовать Правительству Камчатского края рассмотреть 

возможность создания историко-художественной экспертной комиссии по 
сохранению культурно-исторического наследия при Правительстве 
Камчатского края



Срок: 26.11.2023 г.
Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержался» - 0.

3. О разработке концепции намеченной к переустройству Аллеи флота 

Докл.: Гаврилов С. В.

СЛУШАЛИ:
Гаврилова С. В.: О разработке концепции намеченной к переустройству 

Аллеи флота. О размещении памятной доски в Морском соборе 
в г. Петропавловске-Камчатском.

РЕШИЛИ:
1. Общественный экспертный совет по культуре Камчатского края 

поддерживает инициативу Гаврилова С. В. о размещении памятной доски 
в Морском соборе в г. Петропавловске-Камчатском.

2. Петропавловской и Камчатской епархии рассмотреть возможность 
размещении памятной доски в Морском соборе в г. Петропавловске- 
Камчатском.

Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержался» - 0.

4. О мерах поддержки молодых художников Камчатского края 

Докл.: Филатова М. А.

СЛУШАЛИ:
Филатову М. А.: О мерах поддержки и продвижения молодых 

художников Камчатского края.

РЕШИЛИ:
1. Общественный экспертный совет по культуре Камчатского края 

поддерживает инициативу Филатовой М. А. о поддержки молодых художников 
Камчатки.

2. Рекомендовать Министерству культуры Камчатского края
рассмотреть возможность совместно с творческими Общественными 
организациями разработать стратегическую программу государственной 
поддержки молодых художников на постоянной основе: выделение
творческих мастерских, ежегодное направление молодых художников для 
участия во Всероссийских конкурсах, выставок, фестивалях.

3. Рекомендовать Министерству культуры Камчатского края 
рассмотреть возможность совместно с краевыми музеями закупать 
произведения молодых художников в фонды государственных музеев по 
результатам выставок.

Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержался» - 0.



5. Разное

СЛУШАЛИ:
Гаврилова С. В.: О захоронениях и придания статуса мемориального 

кладбища на Четвертом километре.
Авдошенко М. В.: Об организационных моментах Общественного 

экспертного совета по культуре Камчатского края.

РЕШИЛИ:
1. Общественный экспертный совет по культуре Камчатского края 

поддерживает инициативу Гаврилова С. В. о придании статуса 
мемориального кладбища на Четвертом километре и рекомендует 
Администрации Петропавловск-Камчатского городского округа 
ускорить работу в данном вопросе.

2. Запланировать тринадцатое заседание Совета на ноябрь 2023 г. 
Голосовали: «за» - 6, «против» - 0, «воздержался» - 0.

Председательствующий с-  , ____ /Авдошенко М. В.

/Филатова М. А.Секретарь



Приложение № 1 к протоколу 
двенадцатого заседания 

Общественного экспертного совета
по культуре 

от «25» сентября 2023 г.

Список присутствующих
на двенадцатом заседании Общественного экспертного совета по культуре

1. Авдошенко Михаил 
Владимирович

- директор муниципального автономного 
учреждения дополнительного образования 
«Детская музыкальная школа № 1», 
председатель;

2. Высторопец Алексей 
Г еннадьевич

- председатель Камчатского отделения «Союз 
театральных деятелей Российской Федерации»;

3. Витер Ирина 
Васильевна

- руководитель КРОО «Камчатско-Курильские 
экспедиции»;

4. Гаврилов Сергей 
Витальевич

- доцент кафедры «Энергетические установки и 
электрооборудование судов» ФГБОУ ВО 
«Камчатский государственный технический 
университет», старший научный сотрудник 
КГБУ «Камчатский краевой объединенный 
музей»;

5. Жукова Галина 
Ивановна

- председатель Камчатской краевой организации 
Российского профессионального союза 
работников культуры;

6. Филатова Марина 
Александровна

- член КО им Ф. Тебиева «Творческий союз 
художников России», преподаватель МАУДО 
«Детская художественная школа» секретарь.


